



**ANALISA DAMPAK PERKEMBANGAN SUNGAI MUSI  
SEBAGAI OBJEK WISATA TERHADAP  
PENINGKATAN PENDAPATAN MASYARAKAT DI  
PINGGIRAN SUNGAI MUSI DI PALEMBANG**



**Abstrak.**

Perkembangan objek wisata perlu dukungan masyarakat sekitar. Harus ada hubungan dua arah antara masyarakat dengan pemerintah yang saling menguntungkan. Kota Palembang merupakan salah satu tujuan wisata di Propinsi Sumatera Selatan. Berbagi objek wisata yang telah ditawarkan kepada para pengunjung antara lain wisata sejarah, wisata kuliner dan wisata sungai.

**HASIL DAN MANFAAT**

Ada pengaruh yang signifikan antara Pengembangan Wisata Sungai Musi terhadap Peningkatan Pendapatan Masyarakat di Pinggiran Sungai Musi di Palembang”. Dengan penelitian ini diharapkan dapat mengetahui dampak wisata Sungai Musi terhadap peningkatan pendapatan masyarakat pinggiran sungai Musi. Memberikan informasi kepada pihak pengambil keputusan untuk menentukan kebijakan yang tepat bagi masyarakat pinggiran sungai Musi dan perkembangan wisata sungai Musi.. Memberikan pengaruh pada Pendapatan Asli Daerah Kota Palembang.

**METODE PENELITIAN**

Populasi : Seluruh keluarga yang tinggal di pinggiran sungai Musi di Kota Palembang.

Sampel : Sampel penelitian ini sebanyak 100 kepala keluarga. Cara penentuan sample adalah penentuan sample secara purposive. (porposive sampling). Analisa Data : untuk menganalisa data digunakan metode regresi linier sederhana. Desain Penelitian adalah Penelitian Kausalitas Penelitian Kausalitas ini untuk meneliti adanya kemungkinan sebab akibat antara variabel pengembangan

**SIMPULAN**

Peningkatan Pendapatan Masyarakat di Pinggiran Sungai Musi di Palembang. Dengan perkembangan pariwisata sungai Musi akan tercipta peluang bisnis dan peluang kerja yang akhirnya akan dapat meningkatkan pendapatan masyarakat di pinggiran sungai Musi di Palembang. .

Penelitian ini sebaiknya dilakukan dalam lingkup yang lebih besar agar mendapatkan hasil yang memuaskan yang nantinya dapat di sumbangkan ke Pemerintah Daerah untuk di tindaklanjuti.

**BIODATA PENULIS**

Drs. Mukran, M.B.A., Lahir di Pagaralam, Sumatera Selatan pada tanggal 30 Juli 1961, Alumni Universitas Sriwijaya, Palembang, Fakultas Ekonomi, Juru-

Henni Indriyani, Lahir di Palembang, South Sumatera pada tanggal 7 Oktober 1973, Lulusan Universitas Sriwijaya Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi.